

Pforzheim

»Jetzt muss die Kaufkraft gestärkt werden«

TARIF Die IG Metall Pforzheim startet mit einer großen Tarifkonferenz in die heiße Phase der Tarifrunde in der Metall- und Elektroindustrie. Anfang des neuen Jahres stehen auch in der Edelmetallindustrie und im Kfz-Handwerk Tarifverhandlungen an.



Mehr als 100 aktive Metallerrinnen und Metaller aus der Region haben sich am 19. September in Niefern getroffen, um gemeinsam mit Nadine Boguslawski, Vorstandsmitglied der IG Metall und zuständig für Tarifpolitik, über die aktuelle Verhandlungsrunde der Metall- und Elektroindustrie sowie zukünftige tarifpolitische Ansatzpunkte und Herausforderungen zu diskutieren.

Boguslawski sagte zum aktuellen Stand der Tarifverhandlungen: »Unsere Forderungen liegen lange bekannt auf dem Tisch. Doch in der ersten Verhandlungsrunde kam von den Arbeitgebern nichts. Wir erwarten, dass sie endlich mit einem verhandlungsfähigen Angebot die Dringlichkeit anerkennen: Die Beschäftigten, unsere Konjunktur und damit auch die Unternehmen selbst brauchen mehr Geld.« Aus gutem Grund, wie Boguslawski erläuterte: »Die 3,9 Millionen Beschäftigten und Auszubildenden der Metall- und Elektroindustrie sind nicht nur der Motor der Unternehmen, sondern auch für das Land. 7 Prozent mehr Energie im Geldbeutel bedeuten mehr Kaufkraft: Wenn 3,9 Millionen Beschäftigte mehr Geld ausgeben können, ist das auch Treibstoff für stotternde Konjunkturmotoren. 7 Prozent sind also

der Turbo boost für die gesamte Wirtschaft.«

In der Edelmetallindustrie und im Kfz-Handwerk stehen Anfang 2025 ebenfalls Tarifverhandlungen an. Martina Walter, Zweite Bevollmächtigte der IG Metall Pforzheim, blickt auf die kommenden Tarifverhandlungen: »Die Pforzheimer Beschäftigten in der Edelmetallindustrie und im Kfz-Handwerk zeigen sich solidarisch mit den Kolleginnen und Kollegen der Metall- und Elektroindustrie und unterstützen kräftig bei anstehenden Aktionen, denn bereits Anfang des kommenden Jahres geht es für beide Branchen ebenfalls in die Tarifrunden. Die Verhandlungen in der Metall- und Elektroindustrie sind also von hohem Interesse für unsere Kolleginnen und Kollegen, denn hier werden jetzt die ersten Maßstäbe gesetzt.«

Wir bedanken uns für die Unterstützung und Treue sowie die vielen tollen Aktionen rund um die Tarifrunde 2024! Die Weihnachtszeit und der Jahreswechsel bieten Zeit für die Familie und die Möglichkeit, Kraft und Ruhe zu tanken. Daher wünschen wir Euch eine besinnliche Weihnachtszeit und einen guten Start ins Jahr 2025!

Euer Team der IG Metall Pforzheim



TERMINE

JUBILARFEIER

8. November, Sport- und Festhalle, Turnstr. 20, 75228 Ispringen

RENTENBERATUNG

Die Versichertenberatung der DRV für IG Metall-Mitglieder wird durch den Versicherungsberater der DRV, Bernd Fritz, durchgeführt.

Termine immer mittwochs in der ungeraden Woche zwischen 9.30 und 12 Uhr.
Eine telefonische Terminvereinbarung vorab ist erforderlich: 07231 1570-0.

Impressum

Redaktion: Tom Wolters (verantwortlich), Martina Walter
Anschrift: IG Metall Pforzheim, Jörg-Ratgeb-Str. 23, 75173 Pforzheim
Telefon: 07231 1570-0, Fax: 07231 1570-50
pforzheim@igmetall.de, pforzheim.igm.de